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Выборы превращаются...

7 ноября 2017 года, в день 
Векового юбилея Великой 
Октябрьской социалистической 
революции, в день, святой для 
каждого советского человека, 
на Комсомольской площади 
Магадана в 12 часов 
начали собираться люди.

В приподнятом праздничном 
настроении поздравляли друг друга 
и прохожих, доброжелательно ото-
звавшихся на поздравления. Неко
торые, останавливаясь, сетовали, 
что не могут присоединиться к ко-
лонне, спеша на работу, ведь день 
теперь не является государствен-
ным праздником. Хотя помнят и 
знают о том историческом значении, 

которое имеет Великая Революция 
для всей планеты.

Все это лишний раз доказывает, 
что из истории никому и никогда не 
вымарать это Великое событие, 
поскольку оно живо в сердцах про-
стых советских людей и по сей день. 

Праздничная колонна прошла 
по тротуару одной из главных улиц 
города до площади Космонавтов, 

к памятнику вождю мирового про-
летариата Владимиру Ильичу 
Ленину, где состоялся торжествен-
ный митинг.

Слава Великому Октябрю! 
Слава великому советскому 
народу!

Пресс-служба 
Магаданского ОК КПРФ

Великому Октябрю - 100 лет!

С днем рождения, малыши!
В Магадане 7 ноября родились четверо ребятишек  две 

девочки и двое мальчиков. Коммунисты не могли не отме-
тить это событие. По поручению Городского комитета КПРФ 
наши товарищи Валентина Ивановна Морозова и Анатолий 
Захарович Ткаченко в течение дня держали связь с Мага-
данским родильным домом. 

Завершением этого памятного дня стало вручение мо-
лодым мамочкам юбилейных медалей ЦК КПРФ «100 лет 
Великой Октябрьской социалистической революции». 

Здоровья вам и счастья, маленькие магаданцы!
Пресс-служба Магаданского ОК КПРФ



В фойе развернулась 
выставка с матери-

алами областного крае-
ведческого музея, истори-
ческими фотоматериала-
ми. Для гостей играл духо-
вой оркестр.

С докладом на торже-
ственном заседании вы-
ступил первый секретарь 
Магадан ского ОК КПРФ 
Александр Шишкин.

После доклада состо-
ялось награждение вете-
ранов партии и области 
памятными юбилейными 
медалями ЦК КПРФ «100 
лет Ве ликой Октябрьской соци-
алистической революции», а 
также вручение партийных и 
комсомольских билетов. 

Особо были отмечены пар-
тийные заслуги старейшего 
коммуниста и гордости нашего 
партийного отделения Ульяны 
Васильевны Шити ковой, отме-
тившей накануне свой личный 
юбилей  70летие пребывания 
в партии. Ей была вручена Пра
ви тельственная телеграмма от 
Предсе дателя ЦК КПРФ Ген
надия Зюганова с поздравлени-
ями: «Уважаемая Ульяна Ва
сильевна! Примите самые 
искренние поздравления с 
70летним юбилеем пребы
вания в рядах Ком му нис ти
ческой партии! Вы стояли 
у ис токов,видели станов
ление и формирование пар

тии на СевероВо стоке 
нашей Родины. Для многих 
из нас 70 лет  это целая 
жизнь, для Вас  это боль
шая и лучшая ее часть. 
Примите искренние пожела
ния крепкого здоровья и 
благополучия! Вы являе
тесь Гор до с тью и Золотым 
Фондом партии! Долгих Вам 
лет! С уважением руково
дитель фракции КПРФ в 
Госу дар ст венной Думе РФ, 
Пред се датель ЦК КПРФ  
Г. А. Зюганов»

С поздравлениями с Веко
вым юбилеем Великого Октября 
выступили губернатор Мага дан
ской области Владимир Пече
ный и председатель Мага дан
ской областной Думы Сергей 
Абрамов.

По завершении торжествен-
ной части состоялся большой 

праздничный концерт, на 
котором выступали из -
вестные в Магадане твор-
ческие коллективы, авто-
ры и исполнители: Алена 
Пос охова,  А лекс ан д р 
Нагаев, Тамара Федорова, 
НК Ансамбль казачьей 
песни «Горлица», Хор ве-
теранов, детские творче-

ские коллективы. Они подарили 
гостям вечера отличное празд-
ничное настроение и за свое 
творчество были вознагражде-
ны бурными овациями. 

Особо следует отметить 

наших товарищей из город-
ского и областного отделе-
ний партии, занимавшихся 
организацией и проведени-
ем юбилейных торжеств, ко-
торые прошли на высоком 

уровне. Благодаря их усилиям и 
творческому подходу юбилей 
Великой Октябрь ской социали-
стической революции запомнит-
ся горожанам надолго. 

Пресс-служба 
Магаданского ОК КПРФ
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Вечером 7 ноября 
в Муниципальном 
Центре Культуры 
Магадана прошли 
торжественные 
мероприятия, 
посвященные 
вековому юбилею 
Великой 
Октябрьской 
социалистической 
революции. 

Торжества в честь Юбилея
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Уроки столетия

15 ноября в областной 
библиотеке имени А. С. 
Пушкина состоялся 
«Круглый стол» на тему 
«1917 - 2017. Уроки 
столетия», организатором 
которого выступила 
Магаданская областная 
Дума. 

Сюда были приглашены 
представитель в Совете Феде
рации ФС РФ от Правительства 
Магаданской области, студенты, 
преподаватели, ректоры выс-
ших учебных заведений города 
Магадана, председатель и депу-
таты Магаданской областной 
Думы, руководители региональ-

ных отделений парламентских 
партий, сотрудники областного 
краеведческого музея. 

Участники мероприятия об-
суждали такие вопросы, как 
«Была ли революция необходи-
ма?», «Революция 1917 года  
это шаг к прогрессу или к кризи-
су?» и другие интересные во-

просы. Многие упоминали еже-
годное послание Президента РФ 
Федеральному Собранию, где  
В. В. Путин отметил: «Недо
пустимо тащить расколы и зло-
бу, обиды и ожесточение прош-
лого в нашу сегодняшнюю 
жизнь, в собственных политиче-
ских и других интересах спеку-

лировать на трагедиях, которые 
коснулись практически каждой 
семьи в России, по какую сторону 
баррикад ни оказались тогда на-
ши предки. Давайте будем пом-
нить: мы единый народ, мы один 
народ, и Россия у нас одна».

В завершении участники 
«Круглого стола» приняли Обра
щение к жителям Магаданской 

области, в котором есть такие 
слова: «…необходимо поддер-
жать тенденцию примирения 
общества с событиями 1917 года 
и способствовать популяриза-
ции качественного историческо-
го знания для извлечения уро-
ков из прошлого».

Пресс-служба 
Магаданского ОК КПРФ

Все творящееся, от которого 
уже больше года открещивался 
Водоканал, было заснято на 
фото и видео, материалы выло-
жены на общедоступные интер-
нетресурсы. Поставлены в из-
вестность несколько структур, в 
том числе Росприроднадзор, в 
адрес которых первым секрета-
рем обкома КПРФ А. С. Шишки
ным были направлены соответ-
ствующие обращения.

В ходе разбирательства са-
мым непостижимым для пони-
мания происходящего беспре-
дела в отношении охраняемого 
экологическими законами водо-
ема стало строительство прямо-
го стока от очистных прямиком 
в Магаданку! Кто, на каком осно-
вании и из каких «светлых» по-
буждений принял такое абсурд-
ное решение  угробить в черте 
города нерестовую речку, явля-
ющуюся к тому же символом 
самого города?

В октябре и ноябре этого 
года нашими коммунистами 
проведены пикеты в защиту 
речки Магаданки. На них были 

собраны подписи под обраще-
нием к губернатору о прекраще-
нии строительства. 

На сегодняшний день полу-
чены несколько ответов. Так, 
Росприроднадзор по результа-
там проверки привлек Водока
нал к административной ответ-
ственности, наложив штраф за 
экологическое правонарушение. 
Наконец, этой структурой была 

установлена принадлежность 
трубы, систематически отравля-
ющей реку, именно Водоканалу.

Затем поступило письмоот-
вет на обращение к губернатору. 
Правда, ответил не Владимир 

Петрович. Он пере адресовал 
обращение мэру города. Не 
царское это дело?

Любопытный ответ и не ме-
нее любопытные аргументы 
градоначальника повергли в 
изумление. Оказывается, ста-
рый напорный коллектор, выпу-
скающий стоки в глубоководную 
акваторию бухты Гертнера (об
ратите внимание  глубоковод-
ную!), находится в состоянии 
«крайней степени износа». И 
теперь, вместо приведения его 
в порядок, мудрые власти и ру-
ководители Водоканала сами 
себе разрешили использовать 
Магаданку и мелководную часть 
бухты для сброса стоков. 

Нашлись деньги на вырубку 
леса в пойме ручьев Веселый и 
Озерный, на строительство тру-
бы до Магаданки, чтобы добить 
ее окончательно… А на ремонт 
и восстановление старого кол-
лектора, не создававшего осо-
бых проблем экологии города, 
их решили не тратить. Как гово-
рится, дешево и сердито. 

Плевать, что в речку больше 
не пойдет горбуша. Плевать, что 
от старого моста и до устья по-
гибнет вся природная живность, 
а живущие поблизости люди не 
смогут ходить на речку отды-
хать. Это же такая малость по 

сравнению с целесообразно-
стью. Ведь господин Ю. Ф. Гри
шан самолично считает «строи-
тельство самотечного отводя-
щего коллектора целесообраз-
ным и обоснованным…». Речь 
даже не идет о законности при-
нятого решения. И при этом ни-
кто не задается вопросом: когда 
строились «модерновые очист-
ные», ктонибудь ставил вопрос 
о ремонте старого и безопасно-
го в экологическом аспекте 
коллектора, приведенного в 
плачевное состояние? Как же 
можно так хозяйствовать, дру-
зья мои? 

В своем послании Юрий Фе
дорович ссылается на то, что 
проект переноса сбросов, со-
ставленный Водоканалом, про-
шел государственную эксперти-
зу(!). Интересно, кто ставил в ней 
подписи от правоохранительных 
и природоохранных структур? 
Кто своим росчерком пера прев-
ратил нерестовую речку, имею-
щую статус особо охраняемого 
природного объекта, в «золуш-
ку» для Водока нала?

Надеемся, что ответы на все 
вопросы мы получим. Мы благо-
дарим всех неравнодушных 
магаданцев, поставивших свои 
подписи под обращением к гу-
бернатору. 

Власть разрушителей

«Золушка» для Водоканала
28 сентября по обращению жителей микрорайонов 

Пригородный и Простоквашино о загрязнении  
МУП «Водоканал» многострадальной речки Магаданки 
сточными сбросами наши товарищи выехали в район 
старого моста возле Кожзавода. Из выведенной  
от очистных сооружений МУП «Водоканала» трубы 
полным ходом шел сброс неочищенных вод,  
с характерной вонью и смрадом. 

Про загрязнение акватории 
Ольского лимана и прилегающего 
побережья мы уже писали 
неоднократно. Поднятая нами 
проблема, как и ожидалось, 
нашла свое подтверждение.  
И теперь уже на полном серьезе 
речь идет об экологическом 
бедствии. Скрыть этот факт или 
отделаться полумерами власти 
не удастся. Во всяком случае, 
наша партия этого не позволит.

 Нами изучены результаты независи-
мой экспертизы проб грунта в районе 
станции биологической очистки и воды в 
районе Ольского лимана,  прокомменти-
ровал ситуацию Андрей Сотниченко, 
помощник депутата от фракции КПРФ в 

Госдуме В. Г. Позднякова.  Они показали 
крайне негативную картину превышения 
содержания в этих пробах вредных, ток-
сичных веществ, тяжелых металлов. 
Одним словом, территория взблизи СБО 
и сам лиман отравлены и представляют 
серьезную опасность для населения. Мы 
намерены обратиться с требованием 
немедленного запрета добычи биоресур-
сов в лимане, проведения исследования 
выловленных там рыб, крабов, морской 
растительности на содержание в них 
вредных веществ. Люди ведь не знают, 
что рыбалка там опасна для здоровья и 
жизни!

Несколько дней назад от депутата 
Госдумы В. Г. Поздня кова в областную 
прокуратуру поступили его обращение и 
материалы, собранные неравнодушными 
ольчанами, касающиеся многолетнего 
сокрытия, замалчивания и усугубления 
проблемы. Проверка возобновлена. По 
вопросам, которые озвучены депутатом 
В. Г. Поздняковым, мной и первым секре-
тарем обкома партии А. С. Шишкиным, 
мы уже дали пояснения и определили 
приоритеты, на которые мы хотим обра-
тить внимание правоохранительных ор-
ганов. Речь идет не только об определе-
нии ущерба экологии, нанесенного таким 

«хозяйствованием» муниципальной вла
сти и коммерческих структур. Для нас 
самое важное  добиваться скорейшего 
устранения причиненного ущерба и при-
ведения пораженной территории в пер-
воначальное состояние, безопасное для 
людей. Люди должны жить в благополуч-
ной среде, это право, гарантированное 
каждому!

Мы обращаемся к ольчанам с прось-
бой не терять надежду на справедливое 
разрешение этой проблемы. Со своей 
стороны мы обещаем довести это дело 
до логического завершения. Наша фрак-
ция КПРФ в Госдуме окажет всяческое 
содействие,  заверил Андрей Сотни
ченко.

Материалы подготовила 
Татьяна СЕРГЕЕВА

Поскольку от него ответа, удовлетворяющего всех нас, 
магаданцев, не получено, будем задавать их еще раз.

Не теряй надежду, Ола!

«Недо пустимо тащить расколы и злобу...»
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Еще вчера эти чиновники во всю 
ивановскую ругали трюки небезыз-
вестного политического двурушника 
А. Навального.  Онде и свою изби-
рательную кампанию начал раньше 
времени. И выборы еще 
не объявлены. И 
вообще у него, 
как дважды при-
знанного судом 
преступником, 
никаких шансов 
быть зарегистри-
рованным кандидатом в президен-
ты.

А сегодня эти фарисеи словно 
не замечают выкрутасов небезыз-
вестной «крестницы».

Дело даже не в том, что она по 
наущению «изза зубцов» на манер 
пушкинской старухи заявила о пре-
зидентских амбициях. Не имея ни 
программы, ни политического опы-
та, ни дня управления даже прачеч-
ной. А в том, что ей сразу дают зал 
для «прессконференции», и все ее 
инсинуации со скоростью света 
распространяются в СМИ. И даже 
вроде бы серьезный «Интерфакс» 
называет ее «кандидатом в прези-
денты». А государственный Первый 
канал делает ей рекламу. На каком, 
спрашивается, основании? 

Вот она заявляет, что Крым, 
оказывается, спустя три с полови-
ной года после воссоединения с 
Россией, все еще принадлежит 
Украине. И «надо искать какието 
выходы, говорить с экспертами». 

О чем говорить? О том, как бы 
половчее его «вернуть назад», о 
чем мечтают не только «пан Потро
шенко», но и весь Запад вкупе с 
мистером Трампом? 

С экспертами, конечно, надо 
говорить, но только о том, насколь-
ко подпадают провокации скандаль-
ной девицы под ст. 280.1 УК РФ: 
«Публичные призывы к осуществ-
лению действий, направленных на 
нарушение территориальной це-
лостности Российской Федерации». 

Ждешь, как минимум, вразумле-
ния самодовольной барыни со 
стороны Генеральной прокуратуры. 
А натыкаешься на угодливые «по-
яснения» секретаря ЦИКа М. Гри
шиной о том, что антикрымские 
выпады этой телеведущей не поме-
шают ее регистрации кандидатом в 
президенты.

То есть вы поняли? И выборы 
еще не объявлены, и заявления от 
«претендентки на престол» еще нет. 
И необходимое число подписей она 
еще, естественно, еще не набрала. 
Но, оказывается, ничто уже не по-
мешает ЦИКу выдать ей кандидат-
ское удостоверение, а там можно 
нести и не такую уголовщину. 

Именно уголовщиной можно 
назвать ее обещание в «случае 

избрания» исполнить давнюю мечту 
папеньки, маменьки, всех русофо-
бов и антикоммунистов  вынести 
тело В. И. Ленина из Мавзолея.

Понятно, что лидер нашей 
партии Г. А. Зюганов быстро дал 
этим мерзостям достойный отпор. 

 Кроме безобразия и хамства, 
я в этом ничего не вижу,  сказал 
Геннадий Андреевич.  Они не ува-
жают ни свою страну, ни своих 
предков. Что касается Ксении Соб
чак, которая открыто сказала, что 
Россия  «страна генетического от-
ребья», то вот она и начинает с 
предложений о варварстве на Крас
ной площади… Но кто туда полезет 
с грязными руками и в нетрезвом 
виде, мы их оттуда погоним.

Разумеется, я не слежу за 
«твор  ческим путем» этой фигуран-
тки обложек эротических журна-
лов. Безразлично и то, что люби-
мая Кремлем «Комсомолка» не-
сколько лет назад поименно пере-
числила всех ее кавалеров. Просто 
пришло на память, какую бурю 
возмущения родительской, педаго-
гической, православной общест-
венности вызвало 13 лет назад 
появление шоу «Дом2», которое 
сразу было названо «телеборде-
лем».

С легкостью необыкновенной 
24летняя незамужняя, но видать, 
уже опытная девица, учила участ-
ников «гнездилища разврата» по 
ночам «строить свою любовь». А 
потом в Сети замелькала реклама 
«Обнаженка дома2»

Трудно сразу вспомнить органи-
зации, министерства и ведомства, 
которые выступили против «вовле-
чения молодежи в проституцию» 
под Ксюшиным покровительством. 

Это наша фракция, естествен-
но, депутаты Госдумы и Мосгор ду
мы. Совет Федерации, Минкульт, 
МВД, Мосгорпрокуратура… 

Меня как зам.председателя ко-
митета ГД по делам женщин, семьи 
и молодежи пригласили на НТВ, 
известная телеведущая Светлана 
Сорокина попросила высказать 
мнение о «Доме2». Помнится, я 
высказалась примерно так: 

 Основной порок этого шоу в 
том, что оно прививает молодым 
девушкам психологию содержанки. 
Что успех в жизни зависит не от 
трудолюбия, ума, способностей и 
таланта. А от того, как ловко ты су-
меешь запрыгнуть в постель к бога-
тенькому «Буратино». 

На что Светлана отреагировала 
резко: «Нина Александровна, Вам 
придется отвечать за свои слова…» 

Но покровители нашей «герои-
ни» до сих пор не дают девушку в 
обиду. Ибо сидят они в самом «Газ
про ме», который и пестует «Дом2» 
че рез ТНТ и небезызвестное «Эхо 

Москвы».
А в недосягае-

мости и невразум-
ляемости гна Мил
лера я еще раз убе-
дилась после От
к ры то го пис ьма 

директору ФСБ А. Борт никову в 
мае прошлого года «Люди считают 
мотовство «Газ прома» преступным. 
А вы?» (kprf.ru).

Как же наши известные «вла-
стители дум» откликнулись на 
президентские амбиции ушлой те-
леведущей? Только две цитаты:

Писатель Эдуард Лимонов: 
«Убе рите Собчак! Слушайте, там 
наверху, нам не нужны такие экспе-
рименты! Взяли круглую тщеслав-
ную Собчак, и она озвучивает уль-
тралиберальную программу. 

Только не учли того, что она 
озвучивает вражеские вещи, все 
вражеские. Тот, кто допустил её 
даже хотя бы вот в таком ещё не 
зарегистрированном виде изга-
ляться на всю Россию  совершил, 
прямо говоря, преступное деяние.

Она  агент влияния наших вра-
гов, которой вдруг хитромудро, из 
непонятных нам побуждений дали 
право голоса (limonoveduard.live
jour nal.com). 

Писатель Александр Проха-
нов: «В наших президентских кам-
паниях и на выборах было много 
кукол, дураков и прочих набитых 
истуканов. Но никогда не было кур-
тизанок. Не было женщин, для ко-
торых сексуальное поведение в 
обществе является средством за-
рабатывать деньги».

В этом, думается, главная цель 
выдвижения выскочки ее высокопо-
ставленными кураторами. Здесь 
отлично просматривается их пре-
зрение к населению страны. Оно 
для них  быдло, которым вполне 
может управлять и путана. 

Главное для них  внушить всем 
нам, что только такого «президен-
та» мы и заслуживаем. 

Непростой выбор стоит 
перед КПРФ. С одной 
стороны, нельзя отдавать 
предвыборное поле битвы 
либералам и их бессовест-
ным фавориткам.  С другой, 
соревноваться за пост главы 
государства с «разводящей 
по постелям»?  Так это 
совсем опуститься до ее 
уровня,  не уважать ни себя, 
ни наш многострадальный 
народ. А вы как думаете?

Нина ОСТАНиНА,
Председатель ВЖС 
«Надежда России».

75 ЛеТ НАзАД, в ноябре 1942 года, 
при перегоне самолетов на фронт 
(АЛСИБ) недалеко от пос. Аркагала 
разбился самолет. Летчики были захо-
ронены в пос. АркагалаУгольная. На 
месте захоронения установлен памят-
ник. В 1972 году на братской могиле 
летного экипажа установлен обелиск 
военным летчикам: капитану Ковы лину 
И. А., капитану Михасеву Д. В., сержан-
ту БорискинуН. Д., погибшим при вы-
полнении правительственного задания. 
В 1974 году памятник на могиле летчи-
ков был взят под государственную ох-
рану. Так он выглядит сегодня.

Обидно стало, что демонстранты шли по тротуару. Что, власти 
испугались пустить народ и мирную демонстрацию по дороге? 
Позорище! Куда катимся? Го во рим о равенстве мнений, а тут под 
такое событие кусочек улицы не дали для людей, тем более в такой 
великий День. Так и до украинских гонений можно дотепать, забывая, 
чьи мы потомки. 

А в Украине творится что-то античеловечное. Недавно президент 
Порошенко поздравил граждан этой страны с тем, что не будет по-
вышения пенсионного возраста. Однако издал Указ, говорящий о том, 
что повышается стаж работы. Теперь те пенсионеры, у кого нет 
25-летнего стажа, не будут получать полную пенсию, а будут полу-
чать пособие в 500 гривен. Но! Конечно же, здесь есть «НО». Для того, 
чтобы заплатить за стандартную 2-комнатную квартиру общей 
площадью примерно в 50 кв. м, пенсионеру понадобится, внимание - 1500 
гривен!!! Где их взять??? Вот уж поздравил так поздравил. 

Там сносят памятники Ленину, советские памятники вообще. 
Там стирают из памяти людей все, что касается Советского Союза. 
А уж Революция наша для них вообще раздражитель, как Красное 
Знамя Победы для фашистского выродка! 

Зато вот в Белоруссии празднования 100-летия Великого Ок-
тября проходили широко и на ГОСУДАРСТВЕННОМ уровне! Моло дец 
Батька! 

Юрий Борисович К-КО, п. Палатка
***

…Решила вам написать благодарность просто за то, что вы, 
коммунисты, есть! Я периодически беру в нашем магазине газетку.  
7 ноября увидела красные знамена на площади, где памятник Ленину, 
и ноги сами понесли посмотреть, что там происходит. Жаль, что не 
смогла пройти с коммунистами в колонне. Зато очень понравился 
митинг, выступающие на нем. А еще увидела, что наконец на памят-
нике ильичу появилась табличка! Молодцы! Спасибо вам за встречу 
со временами молодости! Когда же вернется советская власть!..

Концерт ваш понравился. Вот давно так не отдыхала душой!..
Людмила ивановна КАСЬЯНОВА

***
…Моей 8-летней дочери так понравился «дяденька в буденовке», 

что по дороге домой она очень сожалела, что не сфотографирова-
лась с ним!..

ирина ОЛЬхОВСКАЯ
***

…Моя старшая сестра 
живет в Беларуси. В этом 
году я у нее была в гостях. 
Как-то даже не интересова-
лась, отмечают ли они день 
7 ноября. Она меня сама спро-
сила, как у нас собираются 
отметить 100 лет Рево-
люции. и для меня стало от-
крытием, что в Беларуси 7 
ноября - красный день кален-
даря! Они чтят свою исто-

рию, уважают предков и живут как при социализме! Одни они, наши 
настоящие братья, не спихнули ради американских хозяев великое 
событие на задворки истории. Я верю, что настанет тот великий 
час, когда и Россия опомнится.

Вечером в гости зашла моя подруга с вином, чтобы выпить за 
Праздник. и рассказала, что ходила на демонстрацию, а потом на 
концерт. Показывала фотографии. Ну почему же я не знала об этом? 
Я с таким удовольствием бы прошла с нашими коммунистами!..

Поделилась фотографиями с сестрой. Она была в восторге! 
Уважаемые товарищи из КПРФ! Оповещайте о своих мероприятиях 
людей! К вам обязательно пойдут все, кому дорога память о нашем 
народном государстве! Надо помогать белорусам хранить святое 
для нас общее прошлое!.. Вера Андреевна СВ-Ч

ВОТ ТАКАЯ ТеМА...
...На обломках нашей общей Родины реставрирован 

капитализм. К власти пришли наиболее реакционные  
и оголтелые антисоветчики. Многие завоевания Октября 
проиграны, а те, что остались, с каждым днем планомерно 
отнимаются буржуазией.

Нам переписали историю. Сталин  «кровавый тиран». Ленин  «немец-
кий шпион». Войну выиграл абстрактный «народ» во главе с духовным 
главнокомандующим Николаем II.

Управляет нами «наследственная элита». Дети первой волны буржуазии, 
едва закончив школу, занимают высокие посты и должности. Рядовые гражда-
не, как и положено при буржуазной демократии, полностью отстранены от 
управления государством с помощью имитации выборов. Сама же «элита» под 
рассказы о патриотизме держит деньги, семьи и имущество за границей. Но... 

Мы всё равно надеемся и верим, что 200 лет Великой 
Октябрь ской Социалистической Революции народы 
восстановленного СССР будут встречать без кровососов 
и предателей! Вот такая тема... Александр хАРЧиКОВ

Шел в вашей колонне 7 ноября. Ради такого случая с работы 
отпросился и в город рванул. и начальник меня понял и отпу-
стил! С условием, что фоты привезу… Как было здорово! Как 
в Советском Союзе - все с красными флагами, шарами и - 
КРАСНЫЕ БАНТЫ. Все улыбаются! Как же замечательно! Такая 
ностальгия была. Молодцы! Вы, коммунисты, - молодцы, что 
не даете умирать традициям, люди, которые пришли на эту 
демонстрацию, - молодцы, что поддержали.

***
50 лет назад, 30 ноября 1967 года, принята в экс-

плуатацию первая в области (одна из первых в стране) 
станция дальней космической связи «Орбита», благо-
даря которой начался прием первой программы 
Центрального телевидения.

***
50 лет назад, в 1967 году, в Магадане на доме на 

углу проспектов Ленина и Карла Маркса установлены 
первые городские электронные часы. В 2005 году они 
были заменены на новые с мелодией «Колымская 
трасса».

Размышления на тему

Выборы превращаются... 

превращаются выборы...

Не устаешь поражаться лицемерию бывших партбилето-
носцев, которых нынче полно во власти. Не путать  
с настоящими коммунистами, которые и сегодня верны идеям  
и заветам В. И. Ленина! 

Фото Лилии ДЕВЯТКиНОй


